

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:

0087/2013/AN

Antragsteller: Grüne/gen.hd, BL

Antragsdatum: 29.10.2013

Federführung:

Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Hangbus Handschuhshem zur Thingstätte

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 13. Februar 2014

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	21.11.2013	Ö		
Bezirksbeirat Handschuhshem	16.12.2013	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	15.01.2014	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	29.01.2014	Ö		
Gemeinderat	06.02.2014	Ö		

Antrag Nr.:

0087/2013/AN

00237660.doc

...

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 21.11.2013

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Handschuhsheim vom 16.12.2013

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 15.01.2014

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 29.01.2014

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 06.02.2014

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Abbildung des Antrages:

FRAKTIONSGEMEINSCHAFT GRÜNE / GENERATION. HD

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

 

Poststr. 18-20
69115 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 914 66 14
Fax: +49 (6221) 914 66 12

Bergheimer Str. 144
69115 Heidelberg
Tel: +49 (175) 4 17 05 23

fraktion@gruene-heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

info@generation-hd.de
www.generation-hd.de

Heidelberg, 24.10.2013

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Hangbus Handschuhsheim zur Thingstätte

Die Hangbuslinie soll im Zeitraum vom 1. Mai 2014 bis zum 1. November 2014 erprobt werden. Die Anbindung an die Straßenbahn(en) vom Hans-Thoma-Platz aus solle dabei ermöglicht werden. Weiter solle es an der Haltestelle Hans-Thoma-Platz eine Art Informationstafel geben, die auf die Busverbindung zur Thingstätte hinweise.

Begründung:

Ausflüglern sollen die Möglichkeit erhalten, ohne Auto die Thingstätte/Heiligenberg zu erreichen. Das Verkehrsaufkommen soll mit dieser Maßnahme reduziert werden. Die Probephase in 2014 kann im ersten Schritt auf einen Stundentakt (z.B. 11-18 Uhr) an Sonn- und Feiertagen beschränkt bleiben.

Der Bezirksbeirat Handschuhsheim hat bereits diesen Antrag eingebracht und einstimmig (mit zwei Enthaltungen) beschlossen.

Gez.
Mitglieder der Fraktionsgemeinschaft Bündnis90/Die Grünen und generation.hd

1 von 1

**gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Grüne/gen.hd,
gezeichnet Dr. Arnulf Weiler-Lorentz, BL/LI**